

EL CONSEJO KALAPA DE SHAMBHALA

A la comunidad de Shambhala:

Les escribimos en vista de las recientes alegaciones de mal comportamiento en nuestra comunidad relacionada con Sákyong Mipham Rimpoché.

El Consejo Kalapa se esfuerza por estar abierto y ser honrado y directo sobre lo que está ocurriendo en la comunidad de Shambhala. Queremos compartir la siguiente información en ese esfuerzo de mantenerlos informados:

1. El Consejo Kalapa no recibió por adelantado copia del “Informe sobre el Proyecto budista Sunshine Fase 2” el 24 de mayo. Estos rumores no son ciertos. Todos los miembros del Consejo Kalapa leyeron por primera vez este informe el 28 de junio cuando se hizo público y, aún más, el Consejo nunca ha amenazado al “Proyecto budista Sunshine” ni a ninguna otra persona con querellare por las alegaciones de mal comportamiento.
2. El Consejo Kalapa toma muy en serio las alegaciones de mal comportamiento en nuestra comunidad y estamos en el proceso de involucrar a un asesoría externa de investigación para revisar esas alegaciones. La semana próxima compartiremos los detalles sobre esto.
3. Estamos completando un acuerdo con *An Olive Branch*, y esta organización será el canal de asesoría externa para las víctimas de acoso y maltrato que han ofrecido su relato. *An Olive Branch* también contribuirá a la defensa de las víctimas.
4. Además estamos trabajando con *An Olive Branch* para revisar nuestra política de cuidados y comportamiento y, repetimos, confirmaremos el proceso de ponerse en contacto con *An Olive Branch* para cualquier alegación de mal comportamiento la semana próxima.

Es un período difícil para todos nosotros. Les rogamos que se cuiden y se ocupen de su familia y de sus compañeros en la comunidad.

El Consejo Kalapa*

Josh Silberstein, Presidencia

Jane Arthur

David Brown

Wendy Friedman

Jesse Grimes

Adam Lobel

Robert Reichner

Christoph Schönherr

**Mitchell Levy rechazó participar en todas las conversaciones y tomas de decisiones en un mensaje fechado el 16 de febrero de 2018 en relación a la política de abuso sexual dentro del mándala de Shambhala hasta que se haya puesto en práctica definitivamente. Por esta razón Mitchell Levy no firma esta carta. Para leer su declaración clique [aquí](#).*